

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan terhadap media POLITEMASI, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengembangan media *POLITEMASI* yaitu media monopoli yang akan diterapkan pada pembelajaran tema 7 dan difokuskan pada keaktifan siswa. Kelayakan media *POLITEMASI* diketahui dengan cara validasi ahli media dan validasi ahli materi. Validasi ahli media diberikan kepada dosen dan materi oleh guru kelas V. Hasil yang diperoleh dari validasi media sebesar 92,94% dengan dikategorikan sangat baik, dan validasi materi sebesar 87,5% dengan kategori sangat baik.
2. Keefektifan media diperoleh dari observasi aktifitas siswa, tes hasil belajar (ketuntasan belajar) dan respon siswa setelah mengikuti pembelajaran dengan menggunakan media *POLITEMASI*. Hasil yang diperoleh 90,55%. Jika dikategorikan dalam tabel keaktifan siswa maka hasil perhitungan persentase keaktifan (NP) siswa termasuk dalam kategori tinggi. Hasil belajar siswa dilihat dari tes awal (*pre test*) dan tes akhir (*post test*). Persentase nilai tes awal (*pre test*) sebesar 55,55%. Sedangkan persentase nilai pada tes akhir (*post test*) sebesar 88,88% dengan jumlah 9 siswa dan dapat dinyatakan 8 siswa tuntas belajar. Persentase kenaikan media tersebut yaitu sebesar 33,33% . Respon siswa setelah menggunakan media *POLITEMASI* yaitu 84,4% dikategorikan sangat baik. Dapat

disimpulkan bahwa siswa sangat antusias dan lebih aktif pada saat mengikuti pembelajaran dengan menggunakan media POLITEMASI, sehingga media POLITEMASI dapat dikatakan efektif untuk diterapkan pada saat pembelajaran.

B. Saran

Sehubungan selesainya penelitian yang dilakukan, maka peneliti mengajukan saran yang berkaitan dengan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan guru untuk membuat media yang lebih inovatif dan kreatif.
2. Diharapkan media pembelajaran ini bisa sebagai masukan dan evaluasi untuk menentukan kebijakan dalam membantu meningkatkan keefektifan pembelajaran di sekolah.
3. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat menjadikan bahan pertimbangan sebagai referensi penelitian yang relevan khususnya untuk penelitian dan pengembangan media POLITEMASI (Monopoli Tematik 3 Dimensi).